



exposés les châteaux forts

publié le 23/02/2023

Les élèves de 5A et 5B ont réalisé un exposé sur les châteaux forts. Afin de réussir ce travail, plusieurs étapes :

1 : répondre aux questions afin de comprendre à quoi servait un château fort = l'organisation du château, la vie dans le château et la défense en cas d'attaque

2 : présenter le travail sous la forme d'un parchemin (peau d'animal traitée afin de pouvoir écrire dessus). Pour que les feuilles aient un effet vieilli, il a fallu qu'ils les rendent marron à l'aide de café et qu'il brûlent les bords. Enfin, décorer le parchemin comme au Moyen-Age avec des lettrines (grandes lettres décorées) et des enluminures (dessins pour illustrer leurs recherches et décors autour des feuilles).

En pièce jointe, quelques photographies de leurs œuvres d'art.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.